



# 栄光の未来

R6.10.1 発行  
第16号

## 今日から10月、制服登校が再開！

1年の半が過ぎ、今日から後半の半年がスタートしました。学校としては前期終了まであと2週間となり、いろいろな面で前期の締めくくりをする時期となりました。

夏の間、熱中症対策として体育着登校を許可していました。しかし、気温も大分落ち着いてきたため、10月からは制服登校に戻ることになり、今日がその初日でした。制服で登校する生徒の姿を久しぶりに目にしたとき、体育着で登校していたときとはちがう、背筋がピンと伸びた姿となっているように自分の目には映りました。朝、制服に袖を通した皆さんは、どのような気持ちだったでしょうか。



久しぶりに制服で登校！

秋は「勉強の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」などと言われるように、非常に過ごしやすくいろいろな活動をするのに適した季節です。今月末には合唱発表会も行われます。皆さんが、これからどのようなことに力を入れ、どんな秋として充実した過ごし方をするのか、とても楽しみです。

\*\*\*\*\*

令和6年度  
新人大会

## 入賞多数！ 東石山中 大活躍！

先週行われた新人大会では、どの種目でも選手の皆さんは競技に全力で臨み、精一杯の力を発揮してくれました。東西に分かれて開催された大会であり、また種目によっては複数の会場に分かれてそれぞれで順位を決めた大会でしたが、陸上競技は男女の4×100mリレーで、卓球は男女団体で、それぞれアベック優勝を果たしました。それ以外にも、優勝や2位、3位をはじめ多くの選手・チームが入賞し、大きな成果を上げた大会となりました。



3年生からバトンを引き継ぎ、素晴らしい頑張りを見せてくれた1・2年生に拍手！これからも充実した活動を展開してくれることを期待しています！



走る、投げる、打つ、蹴る、捕る、…全てのプレーに力と思いを込めて！

\*\*\*\*\*

## 部活動の地域移行が着実に進行！ クラブ保護者会に感謝

東石山中では、今年度から段階的に「部活動の地域移行」を進めています。現在、休日の活動ではクラブ保護者会の見守りのもと、生徒が活動を行っています。10月4日（金）に開催するクラブ保護者会の代表者会では、これまでの取組を振り返り、改善を図るための話し合いを行います。